

Polsek Ciracap Bersama Forkopimcam Patroli Malam Antisipasi Perang Sarung

Sukabumi - CIRACAP.NETWORKS.CO.ID

Mar 26, 2024 - 13:50



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Bersama Forkopimcam Lakukan Patroli Malam Antisipasi Perang Sarung di Bulan Ramadhan

SUKABUMI - Jaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama bulan suci Ramadhan, Polsek Ciracap Polres Sukabumi bersama Forkopimcam setempat melaksanakan patroli malam untuk mengantisipasi terjadinya perang sarung. Kegiatan ini dilakukan sesuai dengan perintah Kapolres Sukabumi, AKBP Tony, yang disampaikan melalui Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung.

Patroli malam tersebut dilaksanakan sebagai langkah preventif guna mencegah terjadinya konflik atau perang sarung antarwarga yang mungkin terjadi selama bulan puasa. Dengan dukungan Forkopimcam, patroli dilakukan secara menyeluruh dan intensif di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Ciracap.

IPTU Dudung, Kapolsek Ciracap, menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam

ini merupakan upaya bersama dari Polsek Ciracap dan Forkopimcam untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di tengah-tengah masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan rasa nyaman dan tenteram bagi seluruh warga masyarakat selama menjalankan ibadah puasa di bulan suci Ramadhan.

Dalam pelaksanaannya, petugas patroli memberikan himbauan kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban, serta menghindari terjadinya konflik atau perang sarung yang dapat merusak tatanan sosial masyarakat. Selain itu, petugas juga siap memberikan bantuan dan penanganan apabila terjadi gangguan kamtibmas selama pelaksanaan patroli.

Patroli malam ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciracap, serta memperkuat sinergi antara kepolisian dengan elemen masyarakat lainnya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Demikianlah laporan ini disampaikan oleh Polsek Ciracap sebagai upaya nyata dalam mendukung program kamtibmas yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi.

```
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg><button
class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-
token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-
primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```